

LA BIBLIA Y LA SOCIEDAD DE HOY III PARTE: LOS CRISTIANOS, LA BIBLIA Y EL ABORTO

TEXTO: JEREMIAS 1:5

Definitivamente el tema del aborto es un tema muy controversial pues hay muchas opiniones desde el punto de vista médico, legal, ético, etc,

En la actualidad en muchos países del mundo el aborto no tiene ninguna penalización, ni para quien se lo practica ni para la persona que lo realiza, en algunos países el aborto es legal bajo algunas circunstancias especiales, y en otros países como El Salvador él aborto está totalmente prohibido.

En la actualidad se reconocen varios tipos de aborto:

- a) **El aborto espontáneo:** Es un aborto que no es provocado intencionalmente, es decir que es la muerte no deseada y expulsión de un embrión o feto antes de las semanas 20 o 24 del embarazo.
- b) **El aborto terapéutico** Es la interrupción provocada del desarrollo del embrión o feto pero por razones estrictamente médicas. Entre los motivos del aborto terapéutico está si la salud de la madre se encuentra directamente comprometida con dicho embarazo o, si la vida de la madre corre riesgo.
- c) **El aborto inducido o interrupción voluntaria del embarazo :** Es la finalización del embarazo mediante la eliminación, de forma quirúrgica o química, de un embrión o feto antes de que pueda sobrevivir fuera del útero.

En la actualidad en todo el mundo se practican cada años más de 56 millones de abortos, es por eso por lo que es tan importante conocer no solamente los puntos de vista legales, médicos, morales, etc, sino principalmente lo que nos dice la palabra de Dios sobre este tema tan controversial, pero podemos estar seguros que nuestro Dios, el creador de la vida, tiene mucho que decirnos y enseñarnos sobre este tema.

VEAMOS PRIMERAMENTE QUÉ NOS DICE LA PALABRA DE DIOS CON RESPECTO AL EMBARAZO, LA VIDA, LA MUERTE.

- La Biblia nos enseña que aun antes de nacer nuestro Dios nos conoce y tiene un propósito especial para la vida de cada persona aun antes de nacer (**Jeremías 1:5**)

- La Biblia nos enseña que nuestro Dios tiene cuidado de los seres humanos aun desde él vientre de la madre **(Salmo 139:16)**
- La palabra de Dios nos enseña que los hijos son herencia de Jehová y que son de estima ante los ojos de nuestro Dios. **(Salmo 127:3)**
- La palabra de Dios nos enseña que el que provocara la muerte de un bebé antes de nacer tenía que recibir el mismo castigo que alguien que cometiera un asesinato **(Éxodo 21:22-23)** Eso nos permite comprender que para nuestro Dios la vida de un bebé aunque aún no haya nacido es tan valiosa como la de cualquier persona.
- La palabra de Dios nos da un mandato que debemos obedecer **(Deuteronomio 5:17)** Ante cualquier situación de la vida, ante cualquier opinión o punto de vista, los mandatos del Señor deben prevalecer.

AHORA ANALICEMOS POR MEDIO DE LA PALABRA DE DIOS LAS PRINCIPALES MOTIVACIONES QUE LLEVAN A LAS PERSONAS A COMETER UN ABORTO.

I) ABORTO POR EMBARAZOS NO DESEADOS

Esta es una de las principales causas o motivaciones que llevan a millones de mujeres, entre ellas una gran cantidad de adolescentes, en el mundo a buscar la forma de poner fin a su embarazo, para que no se den cuenta sus padres, por la presión del hombre que la embarazo, por temor al rechazo, etc.

Muchos de los embarazos no deseados son fruto de una relación sexual fuera del matrimonio, lo cual es un pecado delante de Dios, y lamentablemente muchas mujeres toman la decisión de añadir un pecado más a su pecado abortando a su hijo. **(Isaías 30:1)** Tenemos que saber que un error no corrige otro error, nunca un pecado servirá para corregir los errores o arreglar la vida de las personas.

Es triste reconocer que los hombres y mujeres cometemos los errores, caemos en el pecado, y quien paga las consecuencias es un ser completamente inocente **(Éxodo 23:7)** La palabra de Dios nos manda a **NO MATAR AL INOCENTE.**

Dentro de los embarazos no deseados podemos mencionar también los embarazos que son producto de una violación, en este caso la mayoría acepta que la violación es una razón suficiente para abortar al bebe, pero nosotros tenemos que hacernos una pregunta ¿Porque debe ser castigado el inocente? La palabra de Dios nos dice que los hijos no deben morir por causa de los pecados de sus padres **(Deuteronomio 24:16)** es decir el bebé no es responsable ni culpable del pecado que cometió su padre.

Si el bebé fruto de una violación si no es aceptado por su madre, puede ser dado en adopción a una familia que lo ame y lo cuide.

II) ABORTO POR ENFERMEDADES, DISCAPACIDADES O MALFORMACIONES EN ÉL BEBE.

La ciencia en la actualidad está muy avanzada y ha hecho posible que los médicos puedan detectar por medio equipos tecnológicos muchas discapacidades y malformaciones en un feto desde una etapa muy temprana del embarazo.

Muchas personas argumentan que un feto con una muy clara discapacidad nunca podrá tener una vida plena, y lo mejor y más razonable sería terminar el embarazo por medio de un aborto. La Biblia nos enseña que a nosotros los seres humanos no nos toca decidir quién vive y quien muere. Terminar con la vida de alguien que no ha nacido solo porque no es “perfecto” es querer tomar el rol de Dios, y ¿quién nos ha dado tal autoridad?

Tenemos que comprender que si Dios permite que un bebé sea engendrado en él vientre de su madre el no impedirá el nacimiento y nosotros tampoco debemos hacerlo **(Isaías 66:9)**

Dios puede utilizar aun las enfermedades, las malformaciones y discapacidades para su gloria **(Juan 9:1-3)**

Muchas veces no comprendemos los planes y propósitos de Dios para la vida de cada persona, pero tenemos que confiar que a pesar de las malformaciones o enfermedades que un niño o niña tengan, su vida y su nacimiento tienen un propósito de Dios **(Salmo 138:8)**

Nosotros no podemos ni debemos oponernos a los planes y propósitos soberanos de nuestro Dios **(Isaías 45:10)**

III) ABORTO CUANDO LA VIDA DE LA MADRE ESTÁ EN RIESGO

Definitivamente esta es una de las preguntas más difíciles de responder pues Dios tiene cuidado tanto de la madre como del bebé, por lo que esta decisión solo puede ser tomada por el esposo, la esposa y Dios.

Cualquier pareja que enfrente esta extremadamente difícil situación deberá orar y pedir la guía del Señor y pedir sabiduría en oración a nuestro Dios **(Santiago 1:5)** Para tomar la decisión que vaya conforme a su voluntad.

PARA LAS PERSONAS QUE HAN COMETIDO ABORTO, HAY PERDÓN EN CRISTO.